
１．　所属機関をお聞かせください。

4 (4.9%)

4 (4.9%)

6 (7.4%)

1 (1.2%)

2 (2.5%)

1 (1.2%)

4 (4.9%)

1 (1.2%)

　　・短期入所生活介護 3 (3.7%)

　　・特定施設入居者生活介護 4 (4.9%)

　　・小規模多機能型居宅介護 6 (7.4%)

9 (11.1%)

　　・地域密着型特定施設入居者生活介護 6 (7.4%)

　　・地域密着型介護老人福祉施設入居者生活介護 1 (1.2%)

　　・看護小規模多機能型居宅介護 1 (1.2%)

　　・介護老人保健施設 1 (1.2%)

　　・サービス付き高齢者向け住宅 1 (1.2%)

　　・住宅型有料老人ホーム 3 (3.7%)

　　・居宅介護支援事業所 18 (22.2%)

　　・その他（クリニック １名、診療所 ２名、無記載 １名） 4 (4.9%)

　　・無回答 1 (1.2%)

２．　現在，従事されている職種をお聞かせください。（複数回答可）

　　　・看護師 10 (12.3%)

　　　・ケアマネジャー 25 (30.9%)

　　　・介護職員 24 (29.6%)

　　　・リハビリスタッフ 5 (6.2%)

　　　・相談員 14 (17.3%)

　　　・管理栄養士・栄養士 1 (1.2%)

　　　・福祉用具専門相談員 2 (2.5%)

　　　・その他 7 (8.6%)

 （管理者 ４名、計画作成担当者 １名、無記載 ２名）

　　・認知症対応型共同生活介護

　　・地域密着型通所介護

　　・定期巡回・随時対応型訪問介護看護

　　・通所リハビリ

　　・福祉用具

　　・通所介護

　　・認知症対応型通所介護
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　　・訪問介護

　　・訪問リハビリ



３．　研修会を受講し，ご自身の理解は深まりましたか？

　　　・深まった 71 (87.7%)

　　　・どちらともいえない 6 (7.4%)

　　　・あまり深まらなかった 2 (2.5%)

　　　・無回答 2 (2.5%)

　【ご意見等】

 ・もう少しゆっくり話していただけると助かります。

 ・事例を踏まえ、理解しやすく感じました。

 ・いろんな関わりのある内容が見えてよかった。

 ・より詳しく事例を知りたい。

 ・病院の役割が色々分かってよかったと思う。

 ・例を使っての説明は流れがよくわかってよかった。

 ・前回も参加したが、再確認でき、よかった。

 ・集めた情報をただ読み上げているような研修で、とても退屈でした。

 ・何度か聞いてきた内容の確認ができた。

 ・新しいことは特になかった。始めのこれからの将来をもっと取り入れて、何が必要か？を聞けたらよ

 　かった。

 ・病院の役割について理解を深めることができた。

 ・病院機能はもとより、事例により、地域連携の在り方が説明されていたので、今後の他職種連携に参

４．　今回のような介護関係者向けの研修会を続けてほしいですか？

　　　・続けてほしい 74 (91.4%)

　　　・どちらともいえない 3 (3.7%)

　　　・続けなくてもよい 1 (1.2%)

　　　・無回答 3 (3.7%)

　【ご意見等】

 ・具体的な現実の症例を聞き、身の引き締まる感じがした。

 ・調べると分かるような内容の研修でしたら必要ありません。

 ・ありがとうございます。

 ・包括ケアシステムの視点だと、各所属機関それぞれの役割、特徴がクローズアップされにくいので、

 ・今回、病院機能について説明が聞けてよかった。

 　各所属機関から見た連携について研修を行ってほしい。

 　考となった。

 ・病院の役割分担がわかった。

 ・医療療養病棟での医療区分がどういうものなのかよくわかりました。



５．　今後，どのような内容の研修会を希望されますか？

　【具体的な内容等】

 ・介護連携をより詳しく知りたい。

 ・精神疾患の対応。

 ・現場で具体的に取り組めるような介助の内容、方法、職員のストレスケアなどに関わる研修でしたら

 　再来したいと思います。

 ・ご家族や患者を対象に変えた、同様の市民講演もあればと思います。

 ・各制度の理解。今回のような、各施設、職種の具体的な機能、ルールのようなものが分かると助かり

 　ます。

 ・サービス拒否、金銭面、人材不足でサービスを受けられない利用者様の対応について。

 　方（入院してみて初めて直面するので）にも知っておいてほしい内容だと思いました。もったいないで

６．　その他，ご意見

 ・事例をもとにした多職種のチームアプローチについて。

ご協力ありがとうございました。

 ・廣瀬さんお疲れ様です。つめこみサービスか早口でしたね。

 ・ありがとうございました。理解しやすく聞きやすいです。廣瀬さんお疲れ様でした。

 ・本日はありがとうございました。

 ・函館市にこれから何が必要か？について。

 ・今回の内容を初めて聞きました。医療・介護関係者は勉強のために知っておくべきだし、一般市民の

 　す。


